

dévoués à la grande œuvre de la formation chrétienne de notre jeunesse, ont jugé utile de recueillir ces divers écrits dans une brochure.

C'est la raison de la présente publication.

Puisse ce recueil éclairer les gens de bonne foi et rendre quelque service à la cause nationale, en signalant un des plus graves périls que court actuellement notre catholique Canada !

Qu'il nous soit permis de terminer ces quelques lignes par les paroles suivantes qu'un digne membre de notre clergé canadien, qui se dévoue à l'instruction de la jeunesse depuis trente ans, adressait tout dernièrement à M. le Directeur de l'*Etendard* :

“ Après avoir pris connaissance des écrits sur l'éducation, qu'on vous presse de mettre en brochure, je ne puis qu'approuver hautement le projet. Vous aviez là une nouvelle occasion de rendre un précieux service à vos concitoyens. Je forme des vœux pour que tous les amis sincères de leur pays lisent et méditent eux-mêmes d'abord, puis répandent partout autour d'eux une publication à la fois si instructive et si opportune.”